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■掲載媒体 ：レビューブログ

■計測期間 ：2017年2月8日（ 水 ）～ 5月7日（ 日 ）

■応募者数 ： 406件

■発注数 ： 100件

■当選者数 ： 110件

■ブログ掲載結果 ： 102件

PV（閲覧数）＝ 7,794

UU（ユニークユーザー数）＝ 5,905

■最終アンケート取得数 ：102件

プロモーション概要
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PV（閲覧数）／UU（ユニークユーザー数）累計推移
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性別年代

4

応募者属性 掲載利用サービス割合（n=406）

掲載ブログ

ブログサービス 人数 割合

FC2 46名 11%

アメブロ 287名 71%

Seesaa 10名 2%

ライブドア 10名 2%

ウェブリブログ 2名 1%

ファンブログ 3名 1%

Yaplog! 4名 1%

269g 0名 0%

その他 44名 11%

合計 406名 100%

性別 人数 割合

女性 399名 98%

男性 7名 2%

合計 406名 100%

年代 人数 割合

10代 1名 0.2%

20代 68名 17%

30代 177名 44%

40代 123名 30%

50代以上 37名 9%

合計 406名 100%
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応募者アンケート結果 （n=406）

Q1.今回のモニターを体験いただく花粉症の方との関係性を教えてください。（単
一）

Q2.花粉症になって何年ですか？（単一）

Q3.花粉症の症状で、ご自身が当てはまるものを選んで下さい。（複数回答可）

Q4.花粉症の対策として、薬局で買ったり医師から処方された薬を使っています
か？（飲み薬、点眼・点鼻薬など）（単一）

Q5.飲み薬で花粉症の症状が軽くなったらいいなと思いますか？（単一）

「その他」コメント
• 親、姉
• 配偶者
• 恋人・婚約者
• 本人、夫、娘の３人ともです

回答数 割合

本人 366 90%

友達 2 0.5%

娘 3 1%

息子 5 1%

その他 30 7%

406 100%

回答数 割合

1年以内 17 4%

1-3年 58 14%

3年以上 327 81%

花粉症ではない 4 1%

406 100%

回答数 割合

鼻水が出る 381 94%

鼻がかゆい 294 72%

涙が出る 207 51%

目がかゆい 352 87%

ノドがいたい 142 35%

顔の皮膚がかゆかったり

赤くなる
205 50%

耳がかゆい 107 26%

頭が重い 194 48%

くしゃみが出る 316 78%

花粉症ではない 2 0.5%

　 2200 -

回答数 割合

はい 265 65%

いいえ 137 34%

花粉症ではない 4 1%

406 100%

回答数 割合

そう思う 396 97%

そう思わない 7 2%

全く思わない 3 1%

406 100%
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（中間）参加者アンケート結果１／２（n=107）

Q1.Twendee Xを飲んで花粉症の症状はでましたか？（単一）

Q2.約1ヶ月間Twendee Xを飲んで花粉症の症状は良くなりましたか？（単一）

Q3.Q2で良くなった症状、または悪くなった症状を書いてください。（複数）

Q4.Twendee X以外の飲み薬や点鼻・点眼薬を使っていた方は使用量が変わりま
したか？（単一）

Q5.花粉症に酸化ストレスが関わっていることを知っていましたか？（単一）

回答数 割合

花粉症の症状がほとん

ど出なかった
16 15%

花粉症の症状は出たが

とても軽かった
28 26%

花粉症の症状は出たが

例年よりやや軽かった
47 44%

花粉症の症状が出て例

年と同じであった
12 11%

花粉症の症状が出て例

年より悪かった
4 4%

107 100%

回答数 割合

かなり良くなった 26 24%

少し良くなった 61 57%

あまり変わらない 20 19%

悪くなった 0 0%

107 100%

回答数 割合

薬が要らなくなった 18 17%

減った 16 15%

少し減った 28 26%

変わらない 16 15%

増えた 2 2%

他の薬は使っていない 27 25%

107 100%

回答数 割合

はい 20 19%

いいえ 87 81%

107 100%
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（中間）参加者アンケート結果２／２（n=107）

Q6.花粉症以外で皮膚や疲労や睡眠など健康面で何か変わったことがありましたら
記載してください。（自由）

Q7. Twendee Xを約1ヶ月間体験してみての感想・ご意見等をご自由にお書き下
さい。（自由）

 花粉症の時期は鼻詰まりがひどくてよく眠れない日が多いのが悩み

ですが、今シーズンは鼻詰まりが軽減しほとんど目が覚めなかった

のが良かったです。

 寝付きがよくなり、夜ぐっすり眠れるようになりました。睡眠の質

がよくなったせいか、日中も疲れにくくなりました。

 毎年スギ花粉の時期は肌荒れが凄いのですが、サプリメントを飲ん

でいるからなのか、今年はまだ肌荒れせずにすんでいます。

 朝スッキリ起きられるようになりました。 朝起きた時に鼻がスッ

キリしているって、こんなにも清々しいんだ！と思いました。 爽

快感を感じています。

 吹き出物が出にくくなりました。 肌質がかなり良好になりました。

 普段ビタミンCを摂取してなかったので、カゼを引きにくくなった

し、 知覚過敏や虫歯部分の痛みが徐々に和らいでる気がします。

 飲んでから疲労を感じにくくなったように思います。

 軽いアトピー症状があるが、そっちの方は、少し改善があった。

 去年は鼻にスプレーの薬とか使っていたのに今年は目薬も、その薬

も使ってないです！効いてないようで効いてるのかも？

 毎年、2月初旬から病院で花粉症の薬を服用していますが、今年は

まだ病院に行く程の症状は全く出ていません。こんな春は初めて。

 いつもなら今の時期はくしゃみや鼻水や目のかゆみに悩まされるの

ですが ほとんど症状がないので効果を感じてます。

 冷え症なのでいつも 足の指先が冷たくて夜も眠れなかったのが血

流が良くなったのか全くそれがなかったのが不思議です。体がポカ

ポカしてます。

 花粉症の目がかゆくなる症状がいつもよりマシな感じがします。

弱めの目薬で我慢できるぐらいで、コンタクトが入らなくなるよう

なことがなくてうれしいです。

 2/4から飲み始めて、友人が花粉症の症状が出始めてからも症状が

でませんでした。ただ、花粉が本格化してきた2月末から症状が出

てきて、現在は処方薬を併用しています。
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（最終）参加者属性 掲載利用サービス割合（n=102）

性別年代掲載ブログ

ブログサービス 人数 割合

FC2 13名 13%

アメブロ 75名 73%

Seesaa 3名 3%

ライブドア 0名 0%

ウェブリブログ 1名 1%

ファンブログ 2名 2%

Yaplog! 1名 1%

269g 0名 0%

その他 7名 7%

合計 102名 10%

性別 人数 割合

女性 102名 100%

男性 0名 0%

合計 102名 100%

年代 人数 割合

10代 0名 0%

20代 9名 9%

30代 40名 39%

40代 40名 39%

50代以上 13名 13%

合計 102名 100%
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（最終）参加者アンケート結果１／３（n=102）

Q1.Twendee Xを飲んで花粉症の症状はでましたか？（単一）

Q2.約2ヶ月間Twendee Xを飲んで花粉症の症状は良くなりましたか？（単一）

Q3.Q2で良くなった症状、または悪くなった症状を書いてください。（複数）

Q4.Twendee X以外の飲み薬や点鼻・点眼薬を使っていた方は使用量が変わりま
したか？（単一）

回答数 割合

花粉症の症状がほとん

ど出なかった
19 19%

花粉症の症状は出たが

とても軽かった
45 44%

花粉症の症状は出たが

例年よりやや軽かった
29 28%

花粉症の症状が出て例

年と同じであった
8 8%

花粉症の症状が出て例

年より悪かった
1 1%

102 100%

回答数 割合

かなり良くなった 52 51%

少し良くなった 36 35%

あまり変わらない 14 14%

悪くなった 0 0%

102 100%

回答数 割合

薬が要らなくなった 19 19%

減った 37 36%

少し減った 13 13%

変わらない 12 12%

増えた 0 0%

他の薬は使っていない 21 20%

102 100%



Copyright c 2017 EYEZ,INC.  All Rights Reserved. ※許可なく無断転載禁止 10

（最終）参加者アンケート結果２／３（n=102）

Q5.Twendee Xは花粉症の方におすすめできるサプリメントでしょうか？（単
一）

Q6.来年、もしもまた花粉症の症状が出たらTwendee Xを使いたいですか？（単
一）

Q7.花粉症に酸化ストレスが関わっていることを知っていましたか？（単一）

回答数 割合

そう思う 66 65%

少し思う 24 23%

どちらでもない 10 10%

思わない 2 2%

102 100%

回答数 割合

はい 92 90%

いいえ 10 10%

102 100%

回答数 割合

はい 21 21%

いいえ 81 79%

102 100%
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（最終）参加者アンケート結果３／３（n=102）

Q8.花粉症以外で皮膚や疲労や睡眠など健康面で何か変わったことがありましたら
記載してください。（自由）

Q9.Twendee Xを約2ヶ月間体験してみての感想・ご意見等をご自由にお書き下さ
い。（自由）

 いつもの季節から比べたら肌荒れがなかったし、目の周りの薄い皮

膚も健康な状態で過ごせました。

 肌コンディションが良くなった気がしました。あと山登りしていて

疲れにくくなった気もしました。

 体が軽くなり疲れにくくなったり、食欲が増して健康的になった。

 アレルギー症状全般が軽減したように思います。そして便秘が改

善されたようにも思いました。春先は肌の乾燥とゆらぎに悩まされ

ていたのですが全くその症状が出ず快適に過ごせました。

 お肌の調子が良いままでした。乾燥をあまりしなくなったのか、お

肌の不調を感じませんでした。

 目や歯の痛みがなく快適に過ごせました。カゼも引きにくかった。

 睡眠は改善されました。夜中に目覚めることが少なくなり、寝つき

もいいです。体が軽くなった気がします。

 皮膚のカサカサやかぶれの症状がほとんど出なくなり、お肌の調子

がとても良くなりました。

 ひどい花粉症の症状が出ることなく、この春は快適に過ごすことが

できました。

 今年は花粉が多いのに去年よりかなり楽になって驚いている。もう

少しお値段が安いとありがたい。

 すごく身体の調子がいいです。ぜひ、パッケージにも花粉症を改善

することを書いてほしいです。素敵な出会いに感謝しています。

 花粉が軽度のときは問題なかったが、ピーク時になると市販薬が必

要だった。

 こちらを使ってみて去年と比べると市販薬を飲む回数が圧倒的に減

りました。

 花粉症に効果がある、というのが実感できました。毎年の悩みで

ある目の症状が緩和されたのが、何よりうれしいです。

 この２ヶ月間は、風邪もひいていないし、くしゃみや鼻水、鼻の周

りのかゆみ、目のかゆみなどがほとんどなかった。

 花粉症以外にも肌荒れが軽減したり、疲れにくくなったような気が

しました。
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ブログ記事抜粋 （1）１／３

➢ 1月末から花粉症の症状が出始めていたそうです。2月から服用を開始され「1〜2週間で効果を感じ始め、今飲み続けて2ヶ月経とうとして
いるのですが、余裕で過ごせています」「十何年か振りに普通に春を過ごせている喜びを感じています」と効果を感じていただけた様子が
ありました。



Copyright c 2017 EYEZ,INC.  All Rights Reserved. ※許可なく無断転載禁止 13

ブログ記事抜粋 （1）２／３
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ブログ記事抜粋 （1）３／３
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ブログ記事抜粋 （2）１／３

➢ 花粉症を発症されて20数年だそうです。サプリメントで花粉症の改善が出来るか半信半疑の様子でしたが、2月初旬から服用し1ヶ月位経った頃、朝起
きた時の疲労感が無い事を実感されています。花粉症についても「今年は症状が全く無く、とっても快適」「正直ビックリ」と改善の声がありました。
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ブログ記事抜粋 （2）２／３
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ブログ記事抜粋 （2）３／３
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参加写真抜粋
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総括

19

• 花粉症の方を対象に実施。（昨年モニター体験者除外）
• 継続使用指定期間：8週間

• 商品について、下記の率直な意見を事後アンケートで収集しました。
– 喜びの声

• 疲れにくくなりました
• 花粉症の鼻水の症状が軽くなった
• 肌の調子がいいです
• 風邪を引かない

– 不満を感じた点
• 価格がもう少し安ければ利用したい
• 効果の原理は説明を読んでも少し難しく感じる部分がありました


